

# 九十九自治協だより 第12号

九十九地区自治協議会 佐世保市下船越町 306-7 ☎/☎55-4525 平成31年3月25日発行

九十九地区自治協議会が設立されてから間もなく満3年を迎えようとしています。前回お伝えした県道については、道路にはみ出した樹木の伐採が開始され、8ヶ町で取り組む課題について、初めて目に見える形で成果を挙げることができました。山積する問題に対し“一つずつ、確実に”解消していく努力が、住み良い街づくりに繋がるものと考えて、今後も諸活動を推進して参りますので、地区住民の皆様のご協力をお願い申し上げます。

編集委員長 総務部会長 民輪 覚

## “九十九地区自治協夏まつり”を開催します

2月14日（木）に協議会の役員（三役、各自治会長、部会長、副部会長）が夏まつりの実施について話し合いました。計画案について説明ののち、質疑応答の場を設け、開催にあたっての要望や諸問題について初歩的な協議がなされ、開催と決定致しました。

実施の詳細については、これから皆さんの意見を取り入れながら、来ていただく方にどのような内容であれば楽しんでいただけるのか、また、どの様に実施すれば夏まつりのスタッフや出店スタッフにとって、負担がかかり過ぎず実りの多い内容になるのか、その話し合いや要望の声を集める作業を進めていきます。皆さんの何気ない一言、要望が大きなヒントに繋がります。町内会の役員さんだけでなく、皆さんの参加も”大歓迎”ですので、奮ってのご参加をお待ちしています！（会場は船越第二公園グラウンド、8/17に予定しています）

### どんなことをするのですか？

イベントはもちろんですが、皆さんに参加していただくゲームも考えています。一番の目玉は”打上花火”です。花火を間近で見る機会はどうもありませんが、地元で開催する強みを生かして、近い距離で“観て”“音を感じて”楽しんでいただければと考えて準備を進めています（会場のほぼ真上でご覧になれます）。

出店ブースは、地区の方（町内会、PTAなどの団体、個人）なら、どなた様でも大歓迎です。まつりを盛り上げていただくためにも、皆さんのご参加が欠かせません。まだ募集しておりませんが、早速“出店したい！”とのお声もいただいておりますので、一日も早く段取りをお伝えできるように鋭意準備中です！

情報はドンドン発信していきますが、皆さんからのお問い合わせもお待ちしております。

## 平成31年九十九地区新年交歓会が開催されました

1月20日（日）、九十九島ベイサイドホテル&フラッグスにおきまして、平成31年九十九地区新年交歓会が開催されました。朝長市長はじめご来賓をお迎えし、平成最後の新年を祝うと共に、地区の課題や取組の進捗について、意見交換や経過情報の共有などがはかられました。

（主管 総務部会）



## ふるさと自慢伝承料理教室 押し寿司を作りました



2月16日（土）、九十九地区公民館において押し寿司の調理実習及び試食会が開催されました。昨年に続き、押し寿司の調理実習となりましたが、今回は俵ヶ浦町の家庭の味の紹介となりました。前は野崎町の押し寿司でしたが、お隣の町内にも関わらず、具材の違いだけではなくシャリの味付けにも違いがあるなど、改めて”味の種類の豊富さ”に触れる機会となりました。試食会では老人クラブや学童の皆さんに振る舞われ、見事に“完食”しました。

（主管 賑わい街づくり部会）



## 備えあれば患いなし！ 初期消火講習会

3月10日（日）、九十九地区公民館において、佐世保市消防局古川様他4名を講師としてお招きし、火災に関する講話と、消火器の使用方法についての講習を行いました。九十九地区は市街地から距離があり、万一火災が発生した場合、消防車の到着にはどうしても時間がかかり、初期消火に失敗すると被害が大きくなる恐れがあります。火事を起こさないことは勿論ですが、小さなうちに消し止めることが重要です。今回は”知識と実践”において有意義な講習会となりました。

（主管 地域安全・安心部会）



**来年度も皆さまふるってのご参加をお待ちしております。**